

## LE DRAGON

C'est un dragon immense et menaçant mesurant 15 mètres de haut, 10 mètres de long et 8 mètres d'envergure. Il possède une énorme gueule ouverte qui crache un torrent de flammes rouge orangé. Sa puissante mâchoire munie de grands crocs peut briser la colonne vertébrale de ses proies d'un seul coup.

Une cicatrice rouge pâle lui couvre tout le dessus du museau. Un de ses yeux possède une lumière rouge sang et l'autre est d'un blanc vitreux. Sur le dessus de sa tête trônent deux grandes cornes noires terrifiantes et démoniaques. Une effrayante rangée de piques très pointues démarre du haut de son crâne et descend le long de sa colonne vertébrale jusqu'au bout de sa queue.

Ses écailles sont de couleur émeraude et couvrent l'ensemble de son corps y compris ses ailes, ce qui donne une impression d'invisibilité. Le bout de ses ailes se termine par de puissantes griffes blanches. Son ventre de texture lisse et sans écaille est de couleur vert clair.

Il possède deux imposantes pattes arrière qui se terminent par de grandes griffes acérées de couleur noir ébène. Ses membres de devant sont beaucoup plus petits et nettement moins impressionnants mais ils sont aussi terminés avec des griffes très pointues et de la même couleur.

Lorsqu'il se déplace, il marche de manière très maladroite, mais lorsqu'il déploie ses magnifiques ailes il devient précis et majestueux dans sa manière de se déplacer.

Emilie